

La partie française est transcrite des notes de Marcel Leblanc, avec quelques corrections. La partie anglaise provient d'une traduction effectué avec Google translate et quelques corrections.	The French part is transcribed Marcel Leblanc's notes, with some corrections. The English part comes from a translation done with Google translate and some corrections.
---	--

Prix de l'année 2018-2019	Awards for year 2018-2019
LAURÉATS DU PRIX DE LA PERCÉE DU HOCKEY FÉMININ - Shellonie Brewer	FEMANLE HOCKEY BREAKTHROUGH AWARD – Shellonie Brewer
LAURÉATS DU PRIX BÉNÉVOLE DE L'ANNÉE - Brien Godette	VOLUNTEER OF THE YEAR AWARD – Brien Godette
LAURÉATS DU PRIX J. CHARLES DAIGLE - Andre LeBel	J. CHARLES DAIGLE TROPHY WINNER – Andre LeBel
LAURÉATS DU PRIX DE DÉVELOPPEMENT DU HOCKEY VANCE TONER - Norbert Laforge	VANCE TONER HOCKEY DEVELOPMENT AWARD WINNER– Norbert Laforge
LAURÉATS DU PRIX INITIATION- Andrew Lirmotte	INITIATION AWARD – Andrew Lirmotte
LAURÉATS DU PRIX DE RÉUSSITE DE CARRIÈRE - Paul Oaraw	CAREER ACHIEVEMENT AWARD – Paul Oaraw
Membres à vie de HNB - Beverly Jackson	HNB Life Members – Beverly Jackson
LAURÉATS DU PRIX D'ASSOCIATIONS DE DISTRICT ET CLUBS COMMUNAUTAIRES DE L'ANNÉE – Du Restigouche - Bénévole du conseil de l'année - Rogert Hickey	DISTRICT ASSOCIATION/COMMUNITY CLUB OF THE YEAR AWARD – from Restigouche – Council Volunteer of the year – Rogert Hickey
René Haché	René Haché
Nic Janson	Nic Janson
A partir des Atomes, qu'on devrait faieun plus gros effort pour avoir plus d'équipes Atom AA.	From the Atoms, we should make a bigger effort to have more AA Atom teams.
Qu'on peut avoir pas plus que ?? joueurs par Équipe	That we can have no more than ?? players per Team

<p>Brian Arseneau</p> <p>Il a parlé du Hockey feminine – et il va y avoir des tournois cette hiver. Pas de date encore</p>	<p>Brian Arseneau</p> <p>He talked about women's hockey - and there will be tournaments this winter. No date yet</p>
<p>Paul Carson</p> <p>Lui il parle de la sécurité</p> <p>Puis des Atomes, doit apprendre a patiner, savoir passer et lancer avant de jouer au hockey. Avoir un plan pour la saison</p> <p>Dans les autres équipes – De leur demander des questions sur la pratique – Ce qu’ils ont bien aimer? – S’ils se sont bien amusés?</p> <p>Aussi d’obliger les Parents de venir à une assemblée pour leur faire comprendre la Sécurité du hockey et les règlement de l’association pour l’???????</p>	<p>Paul Carson</p> <p>He talks about security</p> <p>Then Atoms, must learn to skate, pass and throw before playing hockey. Have a plan for the season</p> <p>In other teams - Ask them questions about the practice - What they like? - If they had a good time?</p> <p>Also to forget about the parents coming to a meeting to make them understand the safety of hockey and the rules of association for the ????????</p>

<p>Réunion à St-Jean , le 8 juin 2019</p>	<p>Meeting in St-John, June 8, 2019</p>
<p>Todd Jackson de Hockey Canada a parlé du sport aujourd’hui</p> <p>Menace dans sport</p> <p>Sécurité dans Sport pour Hockey</p> <p>Entraîneurs aider les parents et les joueurs avec le sport sécurité et leur montrer des cours pour entraîneurs sur les commotions cérébrales</p> <p>Rowan bien connu en Ontario</p> <p>Dans la Région de Miramichi, vont avoir une association pour chaque :Renous, Rogersville, Miramichi</p> <p>Bullying Harcèlement : Abus dans le sport</p> <p>Speakout : avoir du respect avec tout le monde - Demander de l'aide à from ????</p>	<p>Todd Jackson from Hockey Canada talked about sports today</p> <p>Threat in sport</p> <p>Safety in Sport for Hockey</p> <p>Coaches help parents and players with sports safety and show them coaching courses on concussions</p> <p>Rowan well known in Ontario</p> <p>In the Miramichi Region, will have an association for each: Renous, Rogersville, Miramichi</p> <p>Bullying Harrasment: Abuse in Sport</p> <p>Speakout: to have respect with everybody - To ask for help from ?????</p>

Aussi avoir de l'information sur la Drogue & Alcool

Also have information on Drugs & Alcohol